

## **Autorenbiografie**

Amanda Koch wurde im Jahr 1976 geboren und begann 2004, nach Studium und beruflichen Abstechern, an den „Baby Kind Familie“-Ratgebern zu arbeiten.

Als junge Mutter begann sie zusätzlich, Geschichten für ihre Kinder zu schreiben, die in dem Kinderbuch „Geschichten aus Drafeenien“ veröffentlicht wurden.

2013, im Jahr des Mondes, startete sie ihr Debüt als Fantasy –und Jugendbuchautorin mit dem ersten Band der Trilogie „Die Wächter von Avalon“, die sie in diesem Jahr mit Band drei vollendete.

Schon seit ihrer frühesten Jugend ist sie vom keltischen Mythos fasziniert, was man besonders in „Die Wächter von Avalon“ spüren kann. Durch ihre Ausbildung zur Yogalehrerin, kam sie in Berührung mit dem Buddhismus und Hinduismus. Beide Religionen hinterließen so tiefe Spuren in ihr, dass man diese in jedem ihrer Bücher wieder findet.

Jetzt ist sie mit „Der Zauber unter der Sonne – Wie Eóin den Frühling fand“, ihrem zweiten Kinderbuch, zurück, welches Kindern zeigt, wie wertvoll die Natur für alle Lebewesen ist.

Desweiteren erscheinen dieses Jahr die Kinderbuch-Titel „Kyra und das Geheimnis des Meeres“ und „Sternenwelt – Auf der Suche nach dem Platz am Himmel“.